

7/13
THU

優良地区表彰 新屋敷地域環境保全会

新屋敷地域環境保全会が、岐阜県農地・水・環境保全推進協議会より優良地区表彰を受けられました。同保全会は、県協議会からの多面的機能支払交付金を活用し、水路法面の除草作業や防草シート張り、ゴミ拾いなどの清掃活動を子ども会・青年会・老人クラブで役割分担しながら積極的に活動を行っており、こうした活動が認められました。代表の林保司さんは「より一層地域に貢献できるように励んでまいります」と話されました。



7/22
SAT

家庭・地域でできる防災を学ぶ 「自主防災組織リーダー研修会」

神戸町と区長会が主催し、「自主防災リーダー研修会」が開催されました。各地区の区長をはじめとする防災リーダーの方々と災害ボランティア、職員など約250名が参加しました。岐阜大学 地域減災研究センターの村岡治道特任准教授を講師に迎え、家庭や地域で実践できる“地震防災”についてご講演いただき、自分や家族を守るために、日頃から身の回りの危険を除去しておくことが、地域防災を考える上で重要であることを学びました。

各地区でできる防災訓練の例もお示しいただき、大変有意義な研修となりました。



7/25
TUE

避難訓練で防災意識を高めよう

下宮地区公民館で、いぶき児童クラブに通う子どもたち35名と指導員4名が火災を想定した避難訓練を行いました。教室から外へ避難した後、北部消防署の消防士の方の指導を受け消火器の使い方を実践しました。その後、多目的ホールでDVDを鑑賞し、火事を防ぐポイントや火事があった場合について意見を交わしながら学びました。

指導された消防士の方は「生活の中でちょっとしたことに気をつければ、火事は防ぐことができます。今日勉強したことを周りの大人や友だちに教えてあげられるようになると嬉しいです」と話されました。



いづれの
今
をお届けします

まちの
わだい

更新中！
ぜひ
ご覧ください



Facebook



Instagram

7/26
WED

親子でクッキング

保健センターで、親子料理教室が開催されました。1日の野菜摂取量の目安である350gをとれるようにと、野菜たっぷりのメニューを一緒に作りました。調理前には、クイズ形式で野菜を当てるゲームを楽しみました。

普段料理をしない子ども積極的に包丁をにぎり、保護者や食生活改善協議会の方のアドバイスを受けながら一生懸命切りました。参加した子どもたちからは「たのしかった」「家でもやりたい」と話している姿がみられ、最後には出来上がった料理をみんなでおいしく食べました。



7/28
FRI

夏休みボランティア体験を実施

社会福祉協議会主催の「夏休みボランティア体験」が、神戸中学校の生徒を対象に実施されました。体験は町内各所で行われ、子育て支援センターおひさまで、1～2年生6名が参加しました。子どもと一緒にダンスを踊ったり親子ふれあい遊びの手伝いなどをし、積極的に子どもたちと触れ合いました。生徒たちは「子どもに声を掛けられるか不安だったけど、すぐに慣れてたくさん話しかけることができ良かったです」「ありがとうと言ってもらえて嬉しかったです」と話していました。



8/1
TUE

図書館の仕事を体験

町立図書館で、小学生対象の夏休みの人気企画「1日司書体験」が行われました。カウンターでの本の貸出や返却業務、本を保護する透明フィルム貼り、返却された本を棚に戻す配架作業など、司書のいろいろな仕事を体験しました。参加した児童は「本の貸出は緊張したけど、楽しかったです」「フィルム貼りは空気が入らないようにするのが難しかったです。学校にある本もこうやって貼っているんだなということがわかって良かったです」と話していました。



まちのわだい

8
2
WED

中体連 東海大会出場者激励会を開催

中学校総合体育大会東海大会に出場する神戸中学校の生徒28名の激励会を開催しました。東海大会は東海地区各県で種目別に開催され、陸上(男子2名)、体操(女子1名)、水泳(女子1名)、ソフトボール(女子1名)、テニス(女子8名)、バスケットボール(男子15名)が出場しました。

生徒たちは「実力を発揮できるよう自信を持って戦いたい」「チームで声を掛け合って、最後まで笑顔で頑張りたい」と意気込みを話しました。



8
8
TUE

神戸町を知ろう

町内の小中学校に新たに着任した教職員に対し、神戸町を知ってもらうための「神戸町をよく知る会」を町教育委員会が実施し、ボランティアガイドの会による案内で町内にある文化財をめぐるしました。これまでコロナの影響で開催できなかったため、その間に着任した教職員の方も含め約20名が参加しました。実際に文化財を巡り、神輿蔵や日吉神社などでのガイドをメモを取りながら聞いていました。参加者は「ガイドの方の神戸町への熱い思いを感じました」「初めて知る話が多く、勉強になります」と話されていました。



7
29
SAT

町内をラッピング列車が運行中

養老鉄道では、(株)サンリオの人気キャラクター「シナモロール」を起用した様々なキャンペーンを実施しています。その取り組みの1つとして、養老鉄道の知名度アップと沿線の様々な観光スポットをアピールした、ラッピング列車を運行しています。神戸町は、バラとコラボしたイラストが列車に描かれていますので、ぜひご覧ください。
※ラッピング列車は、2024年1月28日(日)まで運行します。列車の運行時刻については、養老鉄道HP特設サイトをご確認ください。



▲養老鉄道HP